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今回は帯状疱疹のお話です 

院長が作成した資料を手に、 

皆さん熱心に聞いていらっしゃいました。 

このあと、和気あいあいと、 

初対面同士でも会話がはずみます。 

「立川市ではどうなっているのかしら？」 

「私の知り合いが、帯状疱疹になって・・」 

 

会長さんからみなさんに 

患者会の紹介と体験談をお話いただきました 

患者さん同志だからこそ伝わる気持ちもありますよね 

 

 

お土産セットの中身をご紹介 

・講座資料と帯状疱疹のパンフレット 

・糖質ゼロの飲み物 

・かわいいネッククーラー 

・キュレルの化粧クリーム２種類 

・フットケア、スキンケアのパンフレット 

・バス旅行のお知らせ 

 

 

 

質問タイムでは 

みなさん積極的に質問してくださり、 

楽しい時間を過ごす事ができました。 

これを機に患者会へ入会された方達もいらっしゃいました 

次は 9月のバス旅行に 
一緒に行きましょう 

くにたち希望会 公開講座 

帯状疱疹ってなに？ 

私達スタッフも

楽しみにして

いましたよ 

くにたち希望会

は、当院の患者

会の名称です 

 

新しい情報を得ることが

できて良かったです 

最近みなさんに多くご質問頂いていましたので、 

今日はゆっくりお話させてください 

～フットケアしていますか～  

看護師からの足の観察と保湿についてのアドバイスも 

 

 
次の企画も 

お願いします 


